

Z ADITIVOS participó en Expo Arcon 2015

Z Aditivos, empresa dedicada a la producción y comercialización de productos para el concreto y orgulloso representante nacional de la marca Perú, exhibió su variedad de productos a los asistentes y especialistas de la construcción que participaron en la feria Expo Arcon 2015. “Participar en estos eventos es muy importante para nuestra compañía, pues no solo podemos difundir nuestros productos, sino también recomendar e indicar su uso a los clientes. Nuestros asesores de venta se preocuparon por darle al público una atención personalizada para que puedan hacer

sus consultas antes de empezar a construir”, aseguró Luis Zerga, gerente general de la empresa. Durante todo el desarrollo de la feria, el personal técnico de Z Aditivos asesoró al público asistente acerca de los diferentes productos que ofrece y la forma en que pueden utilizarlo en las obras que están desarrollando. ■



Empresa mostró en su stand su amplia cartera de productos.

ATLAS COPCO rankeada como mejor empresa en el sector industrial en medio ambiente

La revista estadounidense Newsweek analizó a las 500 empresas más grandes en todo el mundo, a fin de evaluar cómo se comportan con respecto al medio ambiente. Junto con Corporate Knights Capital e HIP Investors Inc. -socios para esta investigación-



Atlas Copco fue reconocida como una de las empresas más sostenibles en todo el mundo en la lista anual Global 100.

revisaron indicadores relevantes, como energía y consumo de agua; emisión de gases con efecto invernadero y reciclaje de desechos. Atlas Copco se ubicó en la posición N°11 a nivel de todo el mundo, y en el primer lugar en el sector industrial. Dentro de los productos innovadores y ahorradores de energía de Atlas Copco se incluye el compresor de velocidad variable, el cual utiliza tecnología -de la que el grupo es pionero desde 1994- que permite a los compresores funcionar sólo con la velocidad que es requerida, reduciendo así el consumo. A inicio de este año, la empresa estuvo entre las empresas reconocidas por las Naciones Unidas en su conferencia anual más grande sobre cambio climático, debido a las metas del grupo para reducir el dióxido de carbono de sus productos y operaciones. ■

Seguros Rímac premió a COSAPI y a un colaborador por sus buenas prácticas en seguridad laboral

En reconocimiento a sus resultados en materia de prevención, salud y seguridad ocupacional, que se encuentran entre los mejores a nivel mundial, la compañía de seguros Rímac otorgó a Cosapi SA. el Premio a la Experiencia Exitosa 2014.



El año pasado Cosapi logró una frecuencia de accidentes de 0.3 por cada millón de horas trabajadas.

Además de ese reconocimiento, la compañía de seguros también entregó el Premio Mejor Contribución Individual a la Seguridad y Salud en el Trabajo al ingeniero Carlos Espinoza, gerente de proyectos de Cosapi, en reconocimiento a su destacada labor a favor de la prevención, salud ocupacional y control de riesgos laborales dentro de la organización. Por otra parte, debido a su buen desempeño demostrado en los últimos cinco años en el mantenimiento de los 332.018 kilómetros de la carretera Conococha-Huaraz-Caraz-Molinopampa-Chiquián-Aquia, Provias Nacional renovó por un año más el contrato de conservación al Consorcio Cosapi-Translei. ■

UNACEM realizó el primer hito de cemento que trascenderá en el tiempo

UNACEM creó el primer hito contemporáneo de la historia llamado “Proyecto Legado” con el objetivo de preservar información relevante sobre lo que hemos logrado los peruanos como civilización en el mundo y que será capaz de resistir cualquier condición extrema o movimientos sísmicos. La estructura está ubicada en la provincia de Tarma, departamento de Junín. Para que este hito pueda perdurar en el tiempo y ser un legado para la humanidad, UNACEM lo construyó con una estructura de acero de fierros corrugados a manera de malla y usó 1,700 kg de Cemento Andino para lograr la alta resistencia y durabilidad.

Por otra parte, debido a su participación activa en las labores de capacitación dirigida a los Agentes Comunitarios de Salud-ACS (promotoras de salud), durante el periodo 2014, la Asociación UNACEM, organización de responsabilidad social corporativa de Unión Andina de Cementos, fue reconocida por el Ministerio de Salud. ■



El hito fue sometido a una prueba de resistencia sísmica, y soportó un desplazamiento máximo de 140 milímetros, que equivale a 10 grados en la escala de Richter.